



Bericht des Sportleiters für das Sportjahr 2022

Danksagung

- Vielen Dank an alle MSCler, alle Sportler, alle Mithelfenden, die uns ein aktives sportliches Vereinsjahr ermöglicht haben.
- Vielen Dank an alle Sportler, Trainer und Betreuer, die unseren Verein aktiv auf Wettkämpfen und Veranstaltungen vertreten haben.

Die Sportlerehrung wird im Spätjahr stattfinden.

Automobilsport

Bei der Osterglockenfahrt in Michelstadt fuhr Günter Schilling mit Hans-Jürgen Hug einen 59 Platz heraus bei 95 Startern.

Bei der Königstuhlbergfahrt 2022 von den Oldtimerfreunden Heidelberg veranstaltet schnitten beide hervorragend ab und belegten den ersten Platz in der Mannschaftswertung.

In der Klasse E belegten Uwe Lillich und Daniel Knapp mit ihrem Austin Healey den zweiten Platz.

In der Klasse F fuhren Werner Rausch und Christiane Gumbel mit ihrem Volvo P180 einen dritten Platz heraus und das Duo Günter Schilling/Hans-Jürgen Hug holte den Klassensieg mit ihrem Austin Healey MK2.

Bei der Heidelberg Historic 2022 belegten in der Klasse E Uwe Lillich und Daniel Knapp den dritten Platz und in der Gesamtwertung Platz 20.

Bei der Heidelberger Herbstrallye, veranstaltet von den Oldtimerfreunden Heidelberg, belegte die Mannschaft des MSC den fünften Platz.

Uwe Lillich und Daniel Knapp starteten in der Klasse E und wurden mit dem dritten Platz belohnt.

Bei der Rallye „Südliche Weinstraße“ belegten Alexander Weber und Jürgen Andorfer von 54 Startern den 32. Platz, bei der Ostalb Retro Rallye von 21 Startern den fünften Platz und bei der Main-Kinzig Retro Rallye von 42 Startern den 24. Platz.

Sie erreichten bei der Historic Rallye Potzberg von 13 Startern den 12. Platz und beim Ried Rallye Sprint von 24 Startern den 8. Platz.

Fahrradtrial

Landesliga

Bei der Süddeutschen Meisterschaft ging für den MSC Ziegelhausen Nikas Pfeffer an den Start und belegt 3 mal den dritten und 2x den vierten Platz. Damit erreichte er in der Gesamtwertung den zweiten Platz.

Bei der Norddeutschen Meisterschaft belegte er in Melsungen den ersten Platz.

Nick Ullrich fuhr auf süddeutscher Ebene in Münstertal auf den ersten und in Kiefersfelden auf den dritten und vierten Platz.

Bei der Norddeutschen Meisterschaft belegte er in Anspach den ersten Platz.

Benjamin Schork startete zweimal der der SDM und belegte jeweils den ersten Platz sowohl in Schatthausen als auch in Kiefersfelden.

Deutsche Meisterschaft und Deutscher Trialpokal

Das Highlight der Saison fand dieses Jahr im Osten der Republik statt. Der MSC Thalheim veranstaltete am 4.6. die Deutsche Meisterschaft und den Deutschen Trialpokal.

Beim Deutschen Trialpokal erreichte Benjamin Schork in der Klasse Master den dritten Platz.

Nick Ullrich qualifizierte sich in der Klasse Jugend mit dem dritten Platz für das Finale in Berlin. Dort belegte er ebenfalls den starken dritten Platz.

Biketrial

Bei der Biketrial Europameisterschaft in Ölbronn belegt Nick Ullrich den ersten Platz in der Klasse Jugend.

Jugend-Fahrradturnier

Jonah Schork qualifizierte sich beim Jugendfahrradturnier in Wilhelmsfeld für das Finale der Nordbadischen Meisterschaft der ADAC-Jugendfahrradturniere in Eppelheim. Dort belegte er den 19ten Platz von 25 Qualifizierten.

Training und Arbeitseinsätze

Die Jugendgruppe trifft sich regelmäßig mittwochabends und samstags zum offenen Training auf dem Kalkofengelände in Dossenheim. Reichen die Sonnenstunden nicht aus, wird im Winter der Generator angeschaltet und das Training findet bei Flutlicht statt.

Das Gelände wird regelmäßig gemäht und von hinterlassenem Müll befreit. Ebenfalls werden die Hindernisse in Stand gehalten, umgeräumt oder neue Hindernisse aufgestellt.

Motorradspport

Kurt Geiger nahm an vier Veranstaltungen teil, unter anderem an der Weintor Classic und erreichte jeweils den ersten Platz in Bönningheim und Kerzenheim und den zweiten Platz in Herrenberg.

Normann Ewald startete in Niederwürzbach, Bad Windsheim, Reetz, Großlöbichau und zweimal in Mernes und belegte die Plätze zehn, zweimal sieben, sechs, fünf und vier. Die Läufe waren Teil der Deutschen Enduromeisterschaft der IGE, dem ECHT Enduro Cup und der Deutschen Meisterschaft.

Benjamin Schork

Sportleiter MSC Ziegelhausen e.V. im ADAC

Anhang



Nick Ullrich beim RSV Anspach



Jonah Schork beim Finale der Nordbadischen Meisterschaft der ADAC-Jugendfahrradturniere



„Mad Head“ Normann Ewald



Benjamin Schork beim Deutschen Trialpokal in Thalheim

Links

<https://www.bikemaniax.de/index.php/highlights>